

مشاريع البحوث المقدمة كبحوث تخرج الطلبة للعام الدراسي 2021 – 2022 في قسم الجيوفيزياء.

ت	المشرف	عنوان مشروع البحث المقدم	اسم الطالب الثلاثي
1.	ا. د أحمد عسكري نجف	Seismic stratigraphy of greater Kirkuk Region and nearby oilfield.	عبد اللطيف مهند عبد اللطيف قاسم شاكر هادي مصطفى عبد الرزاق صالح حسين حرز رحيم كركد
2.	أ. م. د. محمد صطام عباس	Reservoir Evaluation and Basin Modeling of Khasib Formation in Selected Oil Fields, Southeast of Iraq	سيف احمد عبدالعليم عبير حسين علي وسن محمد احمد محمد علي هيوي فاطمة حسين عباس
3.	أ. م. د. رامي محمود عيدان	Facies Association and Sedimentary Environments of Yammama Formation in Selected Oilfield, Southern Iraq	مصطفى مهيمن عبدالله ملاك حميد مجيد مهجة خلف يوسف محمد عقيل محمد
4.	أ. م. د. وضاح محمود شاكر	The application of different interpolation methods in visualising Geophysical parameters	امير علي حسين عبد الهادي حبيب محمد احمد رعد تركي محمد علي رضا حسين ياسين ابراهيم
5.	أ. م. د. هند ابراهيم عبدالغفور	Application of the electrical resistance method in the detection of groundwater reservoirs and the degree of their salinity	ابراهيم خليل كريم كرار عبد كاطع جيلان علي اصغر عباس طاهر عبد النبي
6.	م. د. فرات عطاء صالح	Reservoir characterization of Halfaya oil field, South east of Iraq.	منير نذير بشير علي حسين علي معن حسين رديني زهراء حيدر عبد الحسن
7.	م. د. محمد خضير حمادي	Geophysical techniques to detect the nuclear radiation	ذكرى حقي اسماعيل علي عمار مكي مؤمل حلیم عبدالرزاق بركه رائد داود
8.	د. أماني لؤي محمد صالح	Reservoir Properties of Khasib Formation in Selected Wells Within East Baghdad Oilfield	حسين عدنان عبدالرضا علي باسم جابر غزوان ماجد علي قاسم باسم جابر
9.	م. علي خالد خضير	Reservoir properties calculation using mathematical equations for selected wells in the Zubair oil field, southern Iraq	فهد بشير حاييف كرار رحيم حسن منتظر مهدي احمد
10.	م. م. شهد عادل فاضل	Elemental evaluation of the water balance as an indicator of climate change in Karbala governorate	نور الهدى محمد هاني محمد علي جواد كاظم علا كريم جاسم يوسف عبدالله حسن
11.	م. م. عمر ناصر احمد	Seismic Reflection study in Luhais Oil Field	زهراء حسين شويل طبيبة مصطفى محمد علي فاضل سلطان نبأ اياد عبدالله
12.	م. م. مروة حاتم خضير	Petrophysical properties and Reservoir evaluation of Nahr Umr Formation in Nasiriyah oil field, southern Iraq	عمار جبر حمزه أحمد عايد بدر مصطفى كريم جاسم امير صلاح ابراهيم